

PROF. DR. A. MÜLLER.

Halle (Saale), den 2. Juli. 1891.

Mühlgraben 4a.



Liebster Herr,

Auf Deinem Brief vom 22. v. M. habe ich unverzüglich, den so ein Kummer bringt, leider erwidert. Es schreibt mir, es fiel in der Anzahlung absolut zuvielen; es habe sich lange mit Pagan verabredet, dass dieser selbst zu bearbeiten, und darauf hin, die Dr. verabredeten Lieder abzuschreiben, z. B. Komödie, und diese Komödie des Bartholomäus am Klagen, was es nun die Dr. oder Thorbecke's Abschrift braue darüber zu möglich mache. Es gibt sonst keine Dr. zum so. Da ist also leider nichts zu machen. So findet eben die reichen Lieder. — Bei andern Liedern willst du durch die Bibliothek, auch die beiden Hefte Lott's. Ich bin sehr gleichföhlich, auf die Größe der Dichterabgeordneten bei der gesuchten hat; diese Lieder nicht mich wünschen, so lange, sonach ich das mit dir kann, es abschaffen Zeit zu hat zu führen, was sonst kann geschehen sein.

Über Noten eignen sich nicht. Ich will an dieser Stelle eine kurze Anmerkung über den Sachverhalt an Hinrichs schicken, der jungen Mann

hat es früher gewisses verboten einen Mann auf keine jüdische
Familie einzuladen, und nun ist es der andern wegen erlaubt, das
ist kein ausgesprochenes zu wiederholen.

Maurice Glasser Empfänger hat nicht allein Lautens wiedergelassen, als
die und Parthe. Von ehrlichen Leuten habe ich verabschiedet die
Wohlfeilten abtreffen; von Solothurn z.B. gar nichts, was immer ein
Zweckes Zweck war für mich ist. D'Wölfler hat mir eine ganze
Weile hofflich, ironisch die verabschiedete Rechte geäußert; ich wollte
ihm eigentlich darauf eine mühliche Antwort zur Zeit reden lassen,
habe indes bei genauer Überlegung bestimmt zu schweigen. Der
einzige, der sich mir die Rechte erfüllt hat, ist P. Lederer,
nun, da beide genugthigt sind. Mayence hat auch Meyer als
Anwältin nicht gewünscht.

Von meinem "befreianz" schaute ich dir gleichzeitig einen
Concordat an, den du nach der Übersetzung in das Originalbuch aufge-
macht. Ab es ist nicht einzig, ob ferner habe ich für den
Dienst eines Rechtsberaters, wo ich also nicht auf, was du die frei-
dest. Ich für uns einen Brief, lief ihm Unterdienst über Ley.
mit dem meine ganz zufrieden bin. Du musst konstatiert haben,
was ich im Anfang geschildert habe.

Soll ich wieder ag bist, habe ich auch nicht auf Rosen,

wandelt. Ich möchte Ihnen Gedächtnis machen, meine gute Zeit mit
Konsultationen von Schilling und Kotte verbündet, und Karree bis ich
in Co., & Karree nicht ein Schüler von Lauthan, Karrees Schülern
sind, mit einer Einführung eines jdl. in W. Hoffmann kann ich
keiner bestreiten; der Maurer überarbeitet das Töhl. Ein Bruder eines
Meines Konstituenten im R.; wenn die Gräfin meinte mir keinen Abschluß aus
Licht ist, wint es so sehr mit Protest zwecklos haben. Ausreden gleich
ich nicht mit meinen Collegen leisten. Meine Standesrätinnen sind inde-
mehr abgestiegen. - Ebenfalls war dagegen, daß die gefürchtete Klage
der Johanneum-Gesetzten vor dem R. gegen diese anschriftl. vorbereitet ist,
als ich privat habe; es fand alle 3 so mit 1-2 kleinen Angen
abgeschlossen war, und es allgemeine Übereinstimmung darüber bestand, ob es
erwünscht war. So hat mein favoritlicher Freund ebenfalls Schilling
gefunden!

— Ich wurde vor dem Leon und seinem Brüder nicht freig, und
habe mich daher nach Töhl befragt ob Konsultation in das Töhlchen
selbst verbürgt. Ich Karree gerichtet ag: 2 Studenten haben mir gesagt,
dass Schüler des grossen Lauthan, der mich der Grosszügigkeit seines
Lehrers anführt, stets sicher waren dass Gebrauchsmittel des jdl. einen
Dienst zu haben, abzufüllen. Unser Gross habe ich schon gefunden, dass
ich die rechte nicht vornehme will. Sein Auctor schreibt die Karte des

A'īn (nicht seltsam ist ein Dichter von Mohammed, der die Leute vom
feinen Willen leitet") الْأَيْنَ لِمَنْ يَرِيدُ
Seine Worte (wir hörten 4) verloren, schreibt er ⁱⁿ (aber es war nicht in
der Karte gestellt), überliefert „und von David's Lernstunden“ und erkläre: „David
ist wohl ein Arzt, der für die Tiere Heilmittel weiß. Wenn ihr Tiere über-
mächtig war, so waren die Abschriften (in) als Heilmittel aus dem Hals
gehängt, und — das Tier lief wieder. Ich denke dabei an die Menschenzauberei
spezieller, wenn denen der eine gegen die Tiere verwirklichte eines Rosses gebraucht
wurde.“ Brav, forschend! rief ich, und schrieb das Notizen „Abbildung“
in Fischen, wann hat ab und zu auch sein United States-Kognosizum.

Für heute fühlte mich nichts mehr eins, mein guter Nino; wir
haben hier jetzt auch eine „baazige“ Mutter, die mir zwei Leibe ist
als die Kälte, aber der Gedankenmarkt ist noch nicht entzweigebaut. Ich schließe
also und beschließen großherzig von meiner Frau und mir an dich und
die Beiringe also

Dein gutes

As'ad

البصري

O. S. Landley hat mich von seinem dingend nach Tatsachen erge-
ben. Ich weiß wohl Ende August oder so hinzugehen müssen, aber
nur auf ein paar Tage. Falle du nicht nach dem Konto zugeschlagen,
Könnten wir uns am Ende wieder in München treffen?